

résidences immobilier

COTE D'AZUR & PROVEN

Les plus
belles maisons
à vendre

The finest
properties
offered for sale

**THE CROISETTE : FAME
AND LUXURY IN CANNES**

**(ROSE) GOLD RUSH
FOR WATCHES AND GEMS**

WWW.RESIDENCES-IMMOBILIER.COM

N° 245

JANVIER
2019

**CE MAGAZINE
VOUS EST OFFERT**

VENTES DE PRESTIGE À MONACO

La Maison Artcurial présente au sein du Yacht Club son incontournable rendez-vous des collectionneurs et amateurs de joaillerie, horlogerie de collection et de sacs Hermès vintage. Les montres féminines seront à l'honneur à travers la sélection *Le Temps est Féminin* rassemblant des pièces d'exception dont cette montre bracelet Serpent en or jaune, émail et diamants estimées entre 100.000 et 150.000 €.

PRESTIGE AUCTIONS

Artcurial is presenting its essential rendez-vous at Monaco's Yacht Club for collectors and fans of jewellery, collector watches and vintage Hermès bags. Ladies' watches will take pride of place in the selection "Le Temps est Féminin", proposing exceptional pieces such as this "Serpent" watch in yellow gold, enamel and diamonds, estimated from 100,000 to 150,000 €. Du 23 au 25 janvier. Yacht Club de Monaco, quai Louis II, Monaco (www.artcurial.com).



ART ET TENTATIONS

Festivals, expositions incontournables, événements d'avant-garde, objets de désir, séries limitées... Une sélection sur-mesure pour que chaque expérience rime avec excellence.



Portraits d'animaux en danger par Tim Flach

À l'occasion de la sortie de son livre intitulé « *Endangered* », l'artiste anglais Tim Flach, détenteur du 54^e prix Cannes Lion's, présente une exposition de 20 photographies animalières inédites. Ces images dressent un constat visuellement poignant de la façon dont les animaux et leurs écosystèmes sont confrontés à des défis importants pour maintenir leur survie.

ANIMAL PHOTOS Coinciding with the release of his book entitled "*Endangered*", English artist Tim Flach, winner of the 54th Cannes Lion's Prize, presents an exhibition of 20 photographs of animals. Hitherto unseen, these images offer a visually poignant observation of the way in which animals and their ecosystems are confronted by major challenges to their survival. **Jusqu'au 28 février. Opiom Gallery, 11 chemin du Village, Opio (04 93 09 00 00).**